

Ressort: Entertainment

## Matthias Schweighöfer: Späte Mütter sind eine Katastrophe

Berlin, 11.01.2013, 19:39 Uhr

**GDN** - Für den Schauspieler Matthias Schweighöfer sind späte Mütter "eine Katastrophe. Als Frau arbeiten ist ja gut, aber mit 38 Mutter werden, finde ich schon komisch. Dann ist sie ja fast 60, wenn ihr Kind zwanzig ist", sagte Schweighöfer dem Magazin des "Kölner Stadt-Anzeiger" (Samstagsausgabe).

Der 31-Jährige hat eine dreijährige Tochter. Auch von voreiligen Trennungen hält Schweighöfer nichts. "Große Gefühle gibt es nicht sofort. Aber nach ein paar Jahren, wenn man ein Kind zusammen hat und gut zueinander war, blickt man zurück und sagt: Toll, was wir schon erlebt haben. Aus diesem Gefühl heraus kann große Liebe entstehen", erklärte der Schauspieler.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-5633/matthias-schweighoefers-paete-muetter-sind-eine-katastrophe.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619